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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/543/2014 

 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 28.03.2014 öffentlich Beschluss 

 
 
Frau Braun 
Sie vertritt die Fraktion in der Arbeitsgruppe für die Architektenauswahl für das Hallenbad. 
Bisher ist keine Einladung gekommen. Wann wird der nächste Termin sein? 
 
Herr OB Thürauf 
Bei der Wertung der eingegangenen Angebote wurde festgestellt, dass keines davon 
gewertet werden kann. Nach der Nachbesserung wird es einen neuen Termin geben. 
 

 
 
Herr Pühringer 
Wie ist es möglich, dass die Kandidatin der SPD einfach ihr Stadtratsmandat ablehnen 
konnte. Muss darüber nicht der Stadtrat entscheiden? 
 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Das Wahlgesetz wurde diesbezüglich geändert. Man kann durch ohne Angabe von Gründen 
ein Mandat niederlegen 
 

 
 
Frau Dr. Weigand 
Es gibt eine Reihe von Straßen in Schwabach die nach Personen benannt sind die so gut 
wie niemand mehr kennt. Es sollen daher Zusatzschilder mit kurzen Erläuterungen über die 
jeweilige Person angebracht werden. Der Geschichts- und Heimatverein hat dazu 
Vorschläge erarbeitet. Sie hat in der letzten Stadtratssitzung nachgefragt wieweit die Sache 
fortgeschritten ist. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Im Eichwasen hängen die Schilder schon seit ca. 6 Wochen. Es war ja vereinbart, jedes Jahr 
eine gewisse Anzahl anzubringen. 
 

 
 
Frau Holluba-Rau 
Die Anwohner der Georg-Hetzelein-Straße möchten gerne, dass ihre Straße in eine 
Spielstraße umgewandelt wird. Die sollte im nächsten Verkehrsausschuss behandelt 
werden. 
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Frau Holluba-Rau 
Das Scala-Kino soll einem neuen Wohnbaugebiet zum Opfer fallen. Das Kino ist Kulturgut 
und sollte erhalten bleiben. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Der Abriss ist eine Überlegung der Investoren. Baurechtlich gibt es keine Möglichkeit 
dagegen etwas zu unternehmen. Es handelt sich bei dem Gebäude um kein Baudenkmal 
und es ist daher nicht besonders geschützt. 
 

 
 
Herr Weyh 
Die CSU-Fraktion hat 2013 einen Antrag auf Einführung des „papierlosen Stadtrates“ 
gestellt. Was ist daraus geworden? 
 
Herr OB Thürauf 
Hat den Antrag einstweilen zurückstellen lassen. In der kommenden Legislaturperiode wird 
das Ratsinfo freigeschaltet werden. Die Geschäftsordnung des Stadtrates muss 
dahingehend auch geändert werden. 
 
 

 
 
Herr Sittauer 
Wie geht der Oberbürgermeister mit dem Beschluss zum Konzept der Wiederaufnahme des 
Schulbetriebes in der Schule Penzendorf um? 
 
 
Herr OB Thürauf 
Die Entscheidung liegt derzeit in Händen der Staatl. Schulbehörde und der Schulleitung. Die 
Einschreibungen sollen abgewartet werden, wie viele Schüler melden sich an und wie viele 
Klassen können dann gebildet werden. Mit dieser Grundlage wird man sich dann zu weiteren 
Gesprächen zusammensetzen. 
Bei den Schuleinschreibungen wurden die Eltern auf die Möglichkeit die Schule zu besuchen 
hingewiesen. Schüler können sich aber auch noch im laufenden Schuljahr für die Schule 
entscheiden. 
 
Außerdem ist zu entscheiden ob der Schulbetrieb mit einer Klasse oder mit zwei Klassen 
durchgeführt wird. Ein Problem wird auch der der Religionsunterricht sein, es müsste dann 
einen Bustransfer zur Helm-Schule geben. 
 
Herr Sittauer 
Die Stadt Schwabach sollte auf ihrer Internet-Seite auf die Möglichkeit hinweisen sich für die 
Schule Penzendorf anzumelden. 
 

 
 
Herr Humpenöder 
Die Stadt Schwabach hat vor geraumer Zeit die Steuersätze angehoben und die Vorschriften 
für die Hundebesitzer verschärft (Leinenzwang, Maulkorb etc.). Seit dieser Zeit sind die 
Meldungen über Zwischenfälle mit Kampfhunden zurückgegangen. Dies sollte auch 
weiterhin so beibehalten werden. 
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